



María Paz Guillet.



Alejandro Rosemblatt.



Felipe Zegers.

Los tres cambios en el directorio de Ripley

IGNACIO BADAL

Dos directores independientes y uno elegido con los votos del controlador. Tales fueron los cambios llevados a cabo en el directorio de Ripley Corp, cuya junta de accionistas se desarrolló en la mañana del martes. María Paz Gillet y Felipe Zegers se integran a la mesa de la compañía de retail como miembros independientes en reemplazo de Isabel Bravo y Sandra Porcile.

Y por el controlador, ingresa Alejandro Rosemblatt en lugar de Mario Meirelles. El directorio de Ripley continuará compuesto por nueve miembros y mantendrá en sus puestos a Andrés Calderón, Michel Calderón, la independiente Verónica Edwards, Laurence Golborne, Mi-

quel Ángel Peña y Hernán Uribe, que probablemente seguirá como presidente. Ripley es una compañía controlada por la familia Calderón Volochinsky, que posee el 42,8% de las acciones.

Durante la asamblea, Uribe se dirigió a los socios dando cuenta que el 2024 fue un año de consolidación para la compañía, con "una recuperación significativa en todos sus negocios, una mejora sustancial en su rentabilidad y un fortalecimiento de su eficiencia operacional".

"La transformación que hemos llevado adelante nos posiciona como una empresa más ágil, eficiente y enfocada en nuestros clientes", dijo. Entre los hitos mencionados se encuentran

el crecimiento de 8,3% en ingresos, una expansión del Ebitda superior a los \$190 mil millones y una mejora relevante en los márgenes operacionales.

Además, destacó la consolidación del negocio inmobiliario en Perú y el fortalecimiento de la plataforma digital.

"Los avances que hemos logrado reflejan el compromiso y esfuerzo de todo nuestro equipo, por el que agradecemos a nuestros ejecutivos y colaboradores por estos logros. También damos la bienvenida a María Paz, Alejandro y Felipe, quienes se suman a este esfuerzo estratégico para seguir generando valor para nuestros clientes, colaboradores y accionistas", dijo Uribe, en referencia a los nuevos directores.